

9月11日 全校朝会

初めに元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます！

皆さんに聞きます。「幸せになりたいですか。」それとも「不幸になりたいですか。」そうですね、誰でも幸せになりたいですね。今日は、幸せになるために心がけるとよいことについてお話をします。

「世界で一番幸せです。」と言った人がいます。この人です。知っている人もいるようですね。この夏に行われた世界陸上で、女子やり投げで金メダルを取った北口榛花選手です。北口選手は、試合後のインタビューで「今日だけは、本当に世界で一番幸せです。」と言っていたのですが、この北口選手、幸せを引き寄せるために、いつも心掛けていることがあるそうです。



ヒントは、これらの写真（ほかの大会での写真やインタビューを受けているときの写真）に隠されています。分かりましたか。そうです。「笑顔」です。北口選手は、幼い時に母親から「笑顔は幸せを引き寄せるからいつでも笑顔でいなさい。」と言われ、いつも「笑顔」を心がけているそうです。選手としては、けがをしてみたり、コーチが見付からなかったりして、苦しんだこともあったそうですが、「笑顔」を心がけることで、世界で一番の幸せをつかんだのですね。

今日は、「笑顔は幸せを引き寄せる」というお話をしました。皆さんも笑顔で心がけて、幸せな毎日を過ごしていきましょう。お話を終わります。

